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EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa: Solicita informações sobre as glebas de terras de propriedade da Família Bassi, localizadas no bairro 

Jardim São Paulo e adjacências 

 

 

REQUERIMENTO  Nº 625/2015 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício  ao 

Excelentíssimo Senhor  Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, atendendo reivindicação de 

munícipes que solicitaram dos Vereadores presentes na reunião da Câmara Itinerante realizada no dia 

19 deste mês, no bairro Jardim São Paulo a seguinte informação:- 

 

- Quais são as providências adotadas pelo Poder Público com relação às glebas de terras de 

propriedade da família Bassi? 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 20 de agosto de 2015. 
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